

Bingen klingt – Werden Sie Teil unseres Weihnachtsprojektes

Von David Haub
29. Nov. 2025



Abendsegen an der Weihnachtskrippe vom 29.11.2025 bis 23.12.2025

Liebe Mitglieder unserer Pfarrei Hl. Hildegard von Bingen, Rhein und Nahe,

auch in diesem Jahr entsteht sie wieder – unsere Weihnachtskrippe vor der Basilika, ein Ort der Stille, des Staunens und der Begegnung.

Die feierliche Eröffnung findet mit Oberbürgermeister Thomas Feser und Pfarrer Markus Lerchl am Samstag, den 29. November, 19:00 Uhr statt. Ab diesem Tag laden wir bis zum 23. Dezember täglich um 19 Uhr zu einem kurzen, besinnlichen Abendsegen an der Krippe ein.

Gerne möchten wir Sie schon jetzt herzlich zur Eröffnung einladen und freuen uns, wenn Sie diesen besonderen Moment mit uns feiern.

Zwei Herzensprojekte

Im Rahmen der Weihnachtskrippe möchten wir diesmal Gutes tun, das bleibt – ein Zeichen der Hoffnung und des Miteinanders in unserer Gemeinde.

Wir freuen uns über jeden Euro.

In diesem Advent sammeln wir für **zwei Herzensprojekte**:

Die neue Hildegardisorgel in der Basilika

Die neue Hildegardisorgel in der Basilika, die im kommenden Jahr eingebaut wird. Sie wird das musikalische Herzstück unserer Basilika sein – ein Symbol für Gemeinschaft, Klang und Glauben, Kunst und Kult(ur). Von den rund 650.000 Euro sind bereits ca. 450.000 Euro finanziert. Nun fehlen noch gut 200.000 Euro, damit ihr Klang bald die Herzen der Menschen berühren kann. Sie können dieses bedeutende Orgelprojekt auch durch eine **Pfeifenpatenschaft** unterstützen. Es ist auch schon möglich, die Orgel auf der Homepage der Pfarrei zu hören. Sie finden [Klangbeispiele unter t1p.de/HildegardisOrgel](http://t1p.de/HildegardisOrgel).



Die musikalische Talentförderung an der Musikschule Bingen

Die musikalische Talentförderung an der Musikschule Bingen, damit Kinder aus einkommensschwächeren Familien die Chance haben, ihr Talent zu entdecken, zu entfalten und durch Musik neue Lebensfreude zu gewinnen.



Ein Dankeschön mit zwei Klangfarben

Damit Ihr Engagement auch sichtbar und hörbar wird, haben wir zwei kleine Dankeschön-Pakete zusammengestellt:

Stufe 1 – Der gute Ton ab 500 €

Ihr Name erscheint auf dem **Banner an der Krippe** und auf der **Sponsorenwand in der Basilika** – als sichtbares Zeichen Ihrer Unterstützung und unseres Dankes.

Stufe 2 – Der festliche Akkord ab 1.000 €

Zusätzlich zu Ihrer Nennung laden wir Sie zu einem besonderen Erlebnis ein:

- eine **persönliche Führung durch die Basilika mit Pfarrer Lerchl**,
- ein **kleines Orgelkonzert**,
- und zum Abschluss ein **Glas Orgelwein an der Krippe**,

- **all das exklusiv für unsere großen Unterstützer.**

Wir würden uns von Herzen freuen, wenn auch Sie Teil dieses besonderen Projekts werden – damit Musik, Gemeinschaft und Hoffnung in Bingen weiterklingen.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Pfarrei Hl. Hildegard von Bingen, Rhein und Nahe

Pfarrer Lerchl und das Krippenteam

Haben Sie noch Fragen?

Für Spendenabsprachen, Pfeifenpatenschaften, oder zur Terminvereinbarung der Führungen steht Ihnen gerne Christiane Wiegand unter **0172 675 77 99** zur Verfügung.